

# Becom bekommt neuen Eigentümer

## Hochstraß – Bewag verkauft Tochter an die Geschäftsführung

Der Bewag-Aufsichtsrat hat am Montag den Verkauf des Tochterunternehmens Becom Electronics GmbH abgesegnet. Der Betrieb in Hochstraß (Bezirk Oberpullendorf) und einer Tochterfirma in Ungarn soll von einer Holding mit den Geschäftsführern Franz Klein und Johann Bock sowie dem awsmittelstandsfonds übernommen werden.

Die Becom Holding GmbH, die das Unternehmen übernimmt, gehört zu 50,2 Prozent der BK Industriebeteiligungs- und Consulting GmbH der beiden Geschäftsführer Klein und

Bock. Der awsmittelstandsfonds ist mit 49,8 Prozent beteiligt.

Die Becom in Hochstraß hat derzeit 289 Mitarbeiter. Das Unternehmen erzielte im Vorjahr einen Umsatz von 42,5

Millionen Euro. Die Unternehmenstochter Becom Electronics Hungary Kft beschäftigt 155 Mitarbeiter und erwirtschaftete einen Umsatz von 4,8 Mio. €.

Um weiteres Wachstum zu sichern und den Standort Hochstraß zu stärken, werde



CLAUDIA KOGLBAUER

**Franz Klein:** Chef der Firma Becom

man auch in Zukunft in Hochtechnologie investieren, erklärten die beiden Geschäftsführer Bock und Klein.

Beim Verkauf habe die Bewag „einen hervorragenden Preis“ erzielt.

Über den Kaufpreis wurde Stillschweigen vereinbart.

Mit dem Verkauf der Becom setzt die Bewag den eingeschlagenen Kurs fort, sich von Beteiligungen zu trennen, die nicht zum „Kerngeschäft“ Strom gehören.